
Dieu m'a Montré
Alors il (Pierre) leur dit : « Vous savez, vous, que c'est une chose

illicite pour un juif que de se lier avec ou de fréquenter
quelqu'un d'une autre nation. Mais Dieu m'a montré, à moi, à

n'appeler aucun homme impur ou immonde. Lorsque vous
m'avez envoyé chercher, je suis donc venu sans objection. Je

vous demande donc pour quelle raison m'avez-vous fait venir ?
(Actes 10:28-29).

Quelqu'un a dit un jour que l'horloge de Dieu n'est jamais rapide ou lente,
mais parfaitement synchronisée.  Tout ce qui ressort  d'Actes chapitre 10
nous montre les voies de Dieu en grâce. Ses actions dans la vie d'un soldat
païen,  Corneille,  et  dans  le  ministère  de  l'apôtre  Pierre  démontrent  le
travail harmonieux du Dieu de grâce. Dieu avait déjà parlé à Corneille, qui
avait  répondu par une foi  simple en envoyant des hommes fidèles à la
maison  de  Simon  pour  trouver  Pierre.  Et  Dieu  avait,  avec  un  timing
parfait, fait en sorte qu'ils arrivent en même temps que Pierre s'interrogeait
sur la signification de la vision qu'il avait eue. Le livre des Actes traite de
l'œuvre  du  Saint-Esprit  dans  ses  actions  indépendantes  et  à  travers  le
ministère  des apôtres  et  des autres  témoins.  Nos cœurs doivent  être  en
harmonie  avec  la  souveraineté  de  Dieu,  recherchant  sa  volonté  et  ses
desseins. C'est le cours de la vraie bénédiction.

Lorsque Dieu nous parle, réfléchir et méditer sa parole est essentiel. Le
ministère du Saint-Esprit consiste à dévoiler sa signification et les lignes
de  conduite  que  nous  devons  suivre  pour  la  gloire  de  Christ,  en
encourageant  notre  foi  et  en  enlevant  les  doutes.  « Pendant  que  Pierre
réfléchissait à la vision, l'Esprit lui dit : 'Voilà, trois hommes te cherchent.
Lève-toi donc, descends et vas avec eux sans douter de rien ; car je les ai
envoyés '». L'Esprit de Dieu travaillait à deux endroits à la fois, dans les
cœurs de ceux qu'il voulait bénir et dans le cœur de Pierre, qui devait être
un moyen de bénédiction pour eux. Tout cela a abouti à ce que Pierre les
invite dans la maison de Simon, puis Pierre arrive à la maison de Corneille
- Juifs et Gens de nations en communion ! Paul écrit plus tard : « Mais
maintenant, dans le Christ Jésus, vous qui étiez autrefois loin, vous avez
été approchés par le sang du Christ » (Éphésiens 2:13).  La gloire de la
grâce de Dieu se voit dans la maison de Corneille.

J'aime les mots, « Or Cornelius les attendait, et ayant rassemblé ses parents
et  ses  intimes  amis ».  Quel  homme  au  grand  cœur !  Dépassé  par  le



moment et anticipant la bénédiction de Dieu, il tomba aux pieds de Pierre.
Pierre le releva, expliquant qu'il n'était qu'un homme. Les deux se lient
immédiatement et Pierre se retrouve en présence de nombreux gens des
nations. Ils me rappellent les gens des nations qui ont demandé à Philippe :
« Seigneur, nous désirons voir Jésus » (Jean 12:21). Dans son introduction
à  son  auditoire,  Pierre  utilise  ces  paroles  puissantes :  « Mais  Dieu  m'a
montré ».  Combien  nous  avons  besoin  d'avoir  cette  expérience  qui
commence dans la présence de Dieu quand il fait briller sa parole dans nos
cœurs. Il enlève nos préjugés, notre confusion, nos peurs et nos doutes et
ajuste notre « ligne de mire » spirituelle. C'est alors que nous cessons de
regarder vers le bas et vers l'intérieur. Au lieu de cela, nous regardons en
haut vers notre Sauveur glorifié. Cette ligne de mire fournit la lumière dont
nous avons besoin pour marcher en communion avec Christ et vivre pour
lui et dans la puissance de son amour et de sa vie. C'est une lumière qui
magnifie  Sa  grâce.  Cette  lumière  a  brillé  dans  la  maison de  Corneille.
Puissions-nous vivre chaque jour dans son éclat.
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